
令和元年９月定例会代表質問

【１】公明党　代表者　土屋　利江 議員
　　　　1 選挙制度について
　　　　　(1) 期日前投票所の増設について
　　　　　(2) 不在者投票の現状について
　　　　　(3) 投票所数の現状と利便性の向上について（パネル使用）
　　　　　(4) 投票率向上に向けた対策について
　　　　　(5) 「18歳選挙権」への対応と「主権者教育」への取り組みについて
　　　　2 予防接種事業について
　　　　　(1) 成人風しん抗体検査と予防接種について
　　　　　(2) 子どもの季節性インフルエンザワクチン接種費用について
　
【２】あたらしい風　代表者　清水喜久男 議員
　　　　1 平成３０年度決算について
　　　　　(1) 平成３０年度決算行政報告における課題等について
　　　　　(2) 小諸市一般会計決算審査意見書に対する見解について
　　　　　(3) 小諸市土地開発公社の債務超過と今後の方向性について
　　　　2 幼児教育の無償化について
　　　　　(1) 無償化に伴う財政(今年度及び次年度以降）への影響について
　　　　　(2) 全額実費負担となる給食費（主食費・副食費)等の対応について
　　　　　(3) 無償化による問題点について
　　　　3 自治体戦略２０４０構想について
　　　　　(1) 人口変動予測に伴う長期財政計画の課題について
　　　　　(2) 「スマート自治体」への転換について（パネル使用）
　　　　4 公共施設等総合管理計画について
　　　　　(1) 小諸市長期学校改築計画検討会の提言を受けての学校教育審議会の状況について
　　　　　(2) 公共施設等総合管理計画（個別実施計画）の策定状況等について（パネル使用）

【３】創正会　代表者　相原　久男　議員
　　　　1 小諸市総合計画について
　　　　　(1) 小諸市第１０次基本計画の総括の方針について
　　　　　(2) 小諸市第１１次基本計画の策定の方針について
　　　　　(3) 小諸市総合計画審議会からの「小諸市総合計画第１０次基本計画の運用における
　　　　　　　平成３０年度評価（報告）」を第１１次基本計画に活かす方針について
　　　　2 小諸市公共施設等総合管理計画について
　　　　　(1) 長寿命化計画等に基づく施設の修繕・維持管理等について
　　　　　(2) 公共施設等の維持管理に関わる予算について
　　　　　(3) 公共施設等周辺の景観の保全について
　　　　3 安心して快適に暮らせるまちについて
　　　　　(1) 秋の紅葉まつり、来年の桜まつりに向けた、懐古園周辺の生活道路の安全確保について

【４】市誠会　代表者　山浦　利夫 議員
　　　　1 平成30年度決算行政報告を受けて
　　　　　(1) 平成30年度決算をどのようにとらえているかについて
　　　　　(2) 効率的・効果的な財政運営について
　　　　　(3) 健全財政の維持について
　　　　　(4) 財政目標について
　　　　2 新しい地域公共交通ネットワークの構築について 
　　　　　(1) ネットワーク構築の検討状況について
　　　　　(2) 持続可能なコミュニティ交通の構築に向けた取り組みについて
　　　　　(3) ネットワーク構築に向けての課題について
　　　　　(4) 近隣自治体との連携について
　　　　3 小諸市の人口ビジョンについて
　　　　　(1) 人口動向について
　　　　　(2) 将来人口の推計について
　　　　　(3) 人口の将来展望について
　　　　4 小諸市公共施設等総合管理計画について
　　　　　(1) 公共施設等総合管理計画（個別実施計画策定）の取り組み状況について
　　　　　(2) 今後の取り組みと進行管理について
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【５】日本共産党　代表者　掛川　剛　議員
　　　　1 平成３０年度決算について
　　　　　(1) 自治基本条例でうたう自治の基本原則に沿った行政運営について
　　　　　(2) 総合計画に定めた地域別まちづくり方針の進捗状況について
　　　　2 太陽光発電のあり方について
　　　　　(1) ガイドラインに沿った手続き状況について
　　　　　(2) 設置済みの設備で問題が生じている事例について
　　　　　(3) 環境政策としての進め方について
　　　　3 農業に関連した産業の振興策について
　　　　　(1) 被災した農家への対応ついて
　　　　　(2) 荒廃農地の活用について
　　　　　(3) 地域に埋もれている資産活用について（パネル使用）
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